

## **Antrag der SPD-Fraktion**

im Rahmen der Beratung zum Doppelhaushalt 2018/2019,  
Auszug aus der Haushaltsrede im Rat vom 12.03.2018

### **Betr.: Verwendung von Stadtmarketingmitteln für die Durchführung der Kunstpunkte**

---

Mit den Kunstpunkten für dieses Jahr haben wir die Möglichkeit ein neues Konzept außerhalb der Schoellerhallen durchzuführen – sofern sich genug Sponsoren zusammentun. Wir beantragen Mittel aus dem Marketingtopf für die Kunstpunkte 2018 zusätzlich zur Verfügung zu stellen. Das ganze Projekt finanziert sich aktuell ausschließlich über Spenden. Die Gemeinde ist gut beraten nicht abgerufene Mittel aus dem Marketingbereich hier zielgerichtet für die regionale Vermarktung einzusetzen.